

## Gartenbauverein Mittl. Schmuttertal e.V., Westheim

### Mosterei geht in Betrieb mit entsprechenden „Corona“-Schutzmaßnahmen

Ab Mitte August, voraussichtlich am 15.8., wird in der Neusässer Mosterei wieder Obst zu Saft verarbeitet. Weil auch unser „Betrieb“ einer besonderen Sorgfaltspflicht unterliegt haben wir ein umfangreiches Sicherheitskonzept für Mitarbeiter und „Kunden“ erstellt.

Hier die wichtigsten Regeln, - die ggf noch erweitert werden:

- Jeder Kunde muss sich in eine **Liste** eintragen, zur Nachverfolgung von Infektionsketten. Bitte **eigenes Schreibzeug** mitbringen!
- Außerhalb der PKW besteht **Maskenpflicht** auf dem gesamten Mostereigelände.
- Die **Abstandsregel** ist zu beachten.
- Im **Anlieferungsbereich** sind **max. zwei Kunden, bzw. zwei PKW`s** zulässig
- Jeder Kunde muss das Obst **selbst entladen, wiegen und auf die Sortierablage heben** und auch das Safttransportbehältnis wieder selbst **verladen**. Deshalb sind handliche Raschelsäcke zum Obsttransport in der Mosterei erhältlich
- Kunden müssen versichern, dass **die mitgebrachten Transportbehältnisse** kurz zuvor mit fettlösenden Reinigungsmitteln innen und außen gereinigt wurden.  
Nicht gereinigte Transportbehältnisse werden nicht gefüllt.
- **Nach dem Mosten** ist das Gelände unverzüglich wieder zu verlassen

Während der Startphase der neuen Mostereisaison sind wir mit drei MitarbeiterInnen vor Ort und haben auch für alle Kunden ein entsprechendes Merkblatt erstellt.

**Das Merkblatt** wird auf der Homepage (Mosterei) eingestellt, ist an der Infotafel der Mosterei, - und kann auch über die Vorstandschaft bezogen werden.

Der Termin für den ersten Mostereitag ist von der Reifung der Früchte abhängig und wird deshalb in der Tagespresse angekündigt.

Wir freuen uns, trotz der besonderen Umstände, auf eine erfolgreiche Mostereisaison.

Die Vorstandschaft und das Mosterei-Team des GBV Neusäß/Westheim.